



[#MujerDerechoyOportunidades](#) | Pachacámac

📅 El 3 de abril en las instalaciones de la institución educativa "Santo Domingo el Caminante", con 256 participantes, se llevó a cabo la conferencia:

💬 Los deberes y derechos del niño y el adolescente

👤 La expositora Marilyn Herrera permitió reflexionar sobre la importancia de garantizar y respetar los derechos de los menores, así como fomentar en ellos el cumplimiento de sus deberes. Se resaltaron aspectos fundamentales como el derecho a la educación, la protección contra la violencia, acceso a la salud, entre otros.

🔊 El evento reafirmó el compromiso del programa con la promoción de los derechos humanos y la construcción de una comunidad más justa e inclusiva.